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PROGRAMA CONJUNTO FAO/OMS SOBRE NORMAS ALIMENTARIAS 

COMITÉ DEL CODEX SOBRE RESIDUOS DE  
MEDICAMENTOS VETERINARIOS EN LOS ALIMENTOS 

Decimonovena reunión 

Burlington, Vermont, Estados Unidos de América 

del 30 de agosto al 3 de septiembre de 2010 

PROBLEMAS ACTUALES Y SOLUCIONES DEL CCRVDF 

(preparado por el Presidente del CCRVDF) 

1. El presidente recuerda que en la 18a reunión del CCRVDF, el presidente del Comité en esa 
reunión inició un debate informal sobre los problemas que el CCRVDF estaba enfrentando en la 
actualidad y sobre las posibles soluciones a estos problemas. El presidente presenta un resumen de 
algunos de los puntos planteados por las delegaciones en el Informe de la decimoctava reunión del 
Comité del Codex sobre Residuos de Medicamentos Veterinarios en los Alimentos (ALINORM 
09/32/31, párr. 168 – 179). Muchos de los puntos que fueron planteados por las delegaciones están 
siendo debatidos y abordados tanto en grupos de trabajo presenciales como electrónicos dentro del 
CCRVDF. Los puntos de debate se distribuyeron en dos categorías: 1) Alcance relativo a otros países, 
especialmente a los países en desarrollo; y 2) Posibles revisiones que requieran más debates de los 
procedimientos y políticas de gestión de riesgos del CCRVDF y de las políticas de evaluación de 
riesgos del JECFA. 

2. Como una cuestión de Otros asuntos, el presidente se complace en invitar a las delegaciones a 
continuar con el debate informal. El presidente quisiera incluir en el debate: 1) los temas señalados en 
el debate de la 18a reunión del Comité, sobre los que se han tomado medidas; 2) un informe 
actualizado sobre los avances logrados por los grupos de trabajo en esos temas, y el trabajo que queda 
por hacer; 3) más debates y recomendaciones sobre los temas para los que no se han tomado medidas, 
así como también recomendaciones con respecto a los próximos pasos a tomarse; y 4) un debate 
informal sobre temas que no hayan sido identificados en los debates anteriores. El presidente desea 
reconocer los avances logrados en los temas, tener un plan de acción para el trabajo restante e 
identificar nuevas áreas de preocupación a abordarse a fin de permitir tener un CCRVDF eficaz, 
eficiente y en pleno funcionamiento.  

3. El presidente considera que este debate informal ofrece a las delegaciones del CCRVDF una 
oportunidad para mejorar el trabajo del Comité al llevar a cabo esta evaluación del CCRVDF. El 
presidente agradece de antemano a todas las delegaciones por su continua y ardua labor, y por sus 
esfuerzos, gracias a los cuales el CCRVDF puede tener éxito en el logro de su misión. 


